

Anfrage Nr. 0039/2006/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 31.07.2006

Stichwort:
**Mobiles Geschwindigkeitsfahrzeug in
 der Pleikartsförster Straße**

Schriftliche Frage:

Die Begehung der Pleikartsförster Straße – vor allem für Kinder und ältere Menschen – ist sehr gefährlich; viele Autofahrer halten sich nicht an die vorgeschriebenen 30 km/h.

Ist es möglich, in den Bereich der Pleikartsförster Straße ein mobiles Geschwindigkeitsfahrzeug aufzustellen?

Sollte dies nicht der Fall sein, bitte ich Sie dort Radarmessungen vornehmen zu lassen.

Antwort:

Der Einsatz von Messfahrzeugen mit Lichtschranken ist in der Pleikartsförster Straße aus technischen Gründen äußerst problematisch. Die letzten Messergebnisse aus dem Jahr 2005 (siehe unten) wurden mit dem Messsystem Leica XV 2 durchgeführt:

Datum	Start	Ende	Dauer	Meßort	Zul.	Max.	Verw.	Bußg.	Ung.	Fahrz.	%
08.04.05	10:25	11:15	00:50	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 47	030	44	3	0	1	74	4,1
22.04.05	08:45	09:45	01:00	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 47	030	39	4	0	0	94	4,3
03.05.05	11:38	12:20	00:42	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 22	030	40	3	0	1	62	4,8
08.07.05	09:00	10:00	01:00	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 20	030	36	1	0	2	87	1,1
25.08.05	09:00	10:00	01:00	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 3a	030	50	10	0	2	75	13,3
02.09.05	10:05	10:45	00:40	69124 Heidelberg, PLEIKARTSFOERSTER STRASSE Nr. 3a	030	37	1	0	1	93	1,1
			05:12	6 Messungen			22	0	7	485	4,5

Derzeit sind auch mit dem Messsystem Leica XV 2 keine Messungen mehr möglich, da durch die Verlegung der Bushaltestellen die messtechnisch vorgegebene Mindestmessstrecke nicht zur Verfügung steht.

Das Rechtsamt prüft, ob es eine Aufstellmöglichkeit für das Tempo-Info-Gerät gibt. Mit diesem kann zu schnellem Fahren allerdings nur präventiv durch Sichtbarmachung der gefahrenen Geschwindigkeit, nicht jedoch durch Sanktion entgegengewirkt werden.